

NOTICIA PUBLICADA: 17/03/2011

Vía Rápida

BACHEO EN COSTA AZUL

ASFALTADO. Los trabajos de bacheo en Costa Azul iniciaron con buen pie. La comunidad recibió con ánimo la reparación de un hueco en la avenida Guayacán, que interfería la circulación vehicular desde hace varios meses. La cuadrilla de la Gobernación del estado Nueva Esparta estima culminar con los trabajos en la medida que Hidrocaribe repare los botes de agua que existen a la largo de la vialidad del municipio Mariño. KME

LAS MARVALES MANTIENE CALLES DE TIERRA

VIALIDAD. La población de Las Marvales es una de las tantas en el estado que aún conserva carreteras de tierra, pese a los intentos de la comunidad por cambiarlo. Para Jhony Lárez, la problemática se agudiza con las precipitaciones; están cansados de tener que usar bolsas de plástico en los zapatos para no ensuciar al salir de sus viviendas a tomar un autobús. Lárez señaló que los habitantes del sector del municipio Tubores han hecho lo posible para que la Alcaldía tome las riendas y resuelva el problema, pero no ven resultados. KME

EN EL CAMPOSANTO SE DESPERDICIA EL AGUA

UTILIDAD. Uno de los recursos más valorados en el estado Nueva Esparta es el agua, por ello los residentes de la entidad sienten pesar por el derrame indiscriminado del vital líquido. En el cementerio general de La Asunción existen varias tuberías de agua con claras señales de avería. Aunque en los pasillos del camposanto existen contenedores para almacenarla, éstos se desbordan y generan el desperdicio de principal recurso natural. KME

DEBEN ACUDIR A FISCALÍA VÍCTIMAS DE ESTAFAS INMOBILIARIAS

URGENTE. El señor Oscar Sosa hace un llamado a las 117 personas que fueron víctimas de la estafa inmobiliaria hecha por la O.C.V. Isla de Margarita a cargo de Nora Tiné, y que depositaron en la cuenta del Banco Fondo Común a nombre de Construcciones Obras Civiles Jota-Jota 2015, para la edificación de 250 viviendas en el sector Macho Muerto, a acudir del 17 al 29 de marzo a la Fiscalía Quinta del Ministerio Público y preguntar por la fiscal Brenda María Alviárez a partir de las 8:00 a.m. Para mayor información comunicarse con Sosa al (0426)-988-7922.

CITAN A TRANSPORTISTAS ESTE JUEVES A FETRAESPARTA

REUNIÓN. El presidente del Instituto de Transporte de la Alcaldía de Mariño, Carlos Reyes, y el director Pedro Rondón, invitan a los conductores de líneas de autobuses y demás trabajadores del volante a que asistan este jueves a la sede de Fetraesparta a las nueve de la mañana. En esta oportunidad se tratará el incremento de las tarifas del transporte público, el cual estiman será de un 10 ó 15 por ciento. Reyes invita al gremio del transporte a acudir para llegar a un acuerdo favorable y evitar discordia.

STOPVIH REALIZA FORO "HABLEMOS SOBRE EL SIDA"

ACTIVIDAD. El presidente de la Fundación StopVIH, Jonathan Rodríguez, invita a la comunidad neoespartana a participar en el foro "Hablemos sobre el sida", que se efectuará este sábado desde las 8:30 a.m. hasta las dos de la tarde en el auditorio municipal Ciudad de Porlamar. El evento contará con la presencia de los artistas Nacarid Escalona, Veruzhka Ramírez, Luis Olavarrieta y Héctor Peña. Información por el teléfono (0412)-093-2924. El evento es gratuito.

PJ SALUDA CREACIÓN DE REGISTRO DE VISITANTES

PREVENCIÓN. El diputado y coordinador regional del movimiento Primero Justicia, Jony Rahal, ve con buenos ojos la implementación de un registro de visitantes utilizando el Servicio Informativo Policial (Sipol), anunciado por el Ministro de Interior y Justicia Tareck El Aissami, dijo en nota de prensa.

El dirigente justiciero expresó que este tipo de políticas preventivas están consagradas en la Ley de Seguridad Ciudadana, bandera de Primero Justicia, que fue aprobada en el Consejo Legislativo del estado Nueva Esparta y que espera por su ejecución.

El diputado Jony Rahal consignó ante el viceministro, coronel Luis Ernesto Reverol, durante las mesas de trabajo, la propuesta de Ley Nacional de Seguridad Ciudadana, y se colocó a disposición para su masificación en los demás consejos legislativos estatales a fin de que se considere su discusión y aprobación para el beneficio de todos los venezolanos.

ASOCRONISTAS SE REÚNE ESTE SÁBADO EN MARCANO

REUNIÓN. La Asociación de Cronistas del estado Nueva Esparta se reunirá este sábado en su sede ubicada en el Complejo Cultural Francisco Lárez Granado de Juan Griego, municipio Marcano.

El presidente de dicha asociación, Erwing Murguey, dijo que en esta oportunidad juramentarán a los tres primeros cronistas escolares, a quienes han orientado en lo que son las técnicas de investigación, lectura de textos y, en general,

herramientas que genere en ellos esa "semilla" del saber.

Murguey refirió que Heracio Narváez, quien es docente, hizo su tesis de Doctorado sobre los Cronistas Escolares y eso permite orientar respecto al trabajo que debe realizarse en cada escuela y comunidad, para sumar más personas, desde la infancia y juventud, al oficio de cronista.

-Son nuevas generaciones que contribuirán a futuro a contar la historia de sus pueblos. Comienzan con pequeños ejercicios de investigar sobre la comunidad donde viven, la historia familiar, sobre sus ancestros y datos que, en general, permitan ejercitarse en ellos esa capacidad de narrar lo que investigan.

"FELITO" GÓMEZ RECORDADO POR SIEMPRE EN SU PUEBLO

CONCURSO. Con el fallecimiento del cronista del municipio Marcano, Ángel Félix Gómez, queda un gran vacío y, lógicamente, la gran pregunta es quién podrá sustituir a un personaje que brilló con tan excelente trayectoria, como cronista oficial de la ciudad crepuscular de Juan Griego. La Asociación de Cronistas de Nueva Esparta enviará, a la Alcaldía del municipio Marcano, las bases del concurso que debe abrirse según los estatutos para optar a ser cronista oficial, con recaudos que tienen que remitirse a esa institución. Luego, tales recaudos, con la hoja curricular de los postulados, serán revisados por la Asociación y enviados al Concejo Municipal en una terna. La decisión la tomarán los concejales reunidos en Cámara.

[Imprimir artículo](#)[Recomendar artículo](#)

MÁS NOTICIAS

- [Defensa Pública celebra su día con anuncios](#)
- [Vía Rápida](#)
- [Jubilados y pensionados celebran XXI aniversario](#)
- [Udone se apega a paro nacional de universidades](#)
- ["Un niño que no va a la escuela está condenado al hampa"](#)
- [Calle Caracas: un atajo hacia la Terranova al cual le caen todos los males del mundo](#)
- [Saturación de agua afecta cementerio de La Asunción](#)
- [El 1º de abril inicia el control migratorio en los puertos](#)
- [Colectivo Alberto Lovera integra a la comunidad para luchar contra la especulación en comercios](#)
- [Dispositivo Bicentenario de Seguridad llega a Coche](#)

© Copyright 2007 **EDITORIAL 79, C.A.** Todos los derechos reservados.
Rif: J-06501429-6 NIT 0063534951

Calle Fermín con Charaima, sector Genovés. Edif Sol de Margarita, Porlamar. Isla de Margarita - Venezuela

[Quienes Somos](#) | [Edición Aniversaria](#) | [Rutas Turísticas](#) | [Contacto](#) | [Directorio](#)